

sont offertes aux personnes qui voudraient recueillir des abonnements au *Messager*.

S'adresser au Rév. M. Majorique Bolduc, Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, P. Q.

---

### SAUVÉS DU NAVFRAGE.

Le 31 juillet dernier, deux paroissiens de Notre-Dame du Sacré-Cœur s'embarquaient dans un *yacht* chargé de marchandises pour aller trafiquer sur la côte nord. Rendus à demi traverse, celui qui dirigeait le vaisseau s'aperçut tout-à-coup qu'il n'obéissait plus au gouvernail. Alarmé, il communiqua son inquiétude à son compagnon qui constata aussitôt que le vaisseau avait fait une voie d'eau et que le danger était imminent.

En effet, à peine s'est-il mis à vider l'eau, qu'une vague renverse l'embarcation et précipite les deux jeunes gens à la mer. Un cri puissant poussé vers sainte Anne, les sauve d'une mort certaine. Ils ont le temps de monter sur le vaisseau renversé et à demi submergé, de détacher et de vider une petite embarcation de sauvetage qui est embarrassée par la voile, et cela en aussi peu de temps qu'il en faut pour le dire.

Et lorsqu'ils paraissent être en sûreté, le vaisseau disparaît sous les eaux.

Mais que devenir avec une embarcation si frêle sur une mer si grande ? Il n'est pas encore nuit, et déjà leur crainte est extrême. Que sera-ce lorsque à la fureur des flots viendra s'ajouter l'horreur des ténèbres ? Une dé-